



La Universidad pone en marcha centros de emprendimiento en Ávila y Zamora

La Universidad de Salamanca, a través de Usal_Emprende, ha puesto en marcha nuevos centros de emprendimiento activo en Ávila y Zamora con el fin de fomentar la cultura emprendedora entre los universitarios de estos dos campus periféricos. La primera actividad de estos centros es la nueva edición del Programa YUZZ "Jóvenes con Ideas" para el impulso del talento joven y la generación de ideas innovadoras, organizado por la Universidad de Salamanca y el CISE (Centro Internacional Santander de Emprendimiento), con el apoyo de Banco Santander.